

Una empresa de blockchain se adhiere al Espatec - Mediterráneo - 05/09/2019

TECNOLOGÍAS

Una empresa de 'blockchain' se adhiere al Espatec

|| REDACCIÓN
|| CASTELLÓN

El parque científico de la UJI ha incorporado una nueva empresa de base tecnológica especializada en *blockchain*. Esta tecnología pretende almacenar datos de manera distribuida, inmutable y segura.

La firma está impulsada por ocho jóvenes informáticos, de los que el 80% tiene vínculos académicos con la Jaume I. La empresa, que se denomina Arker Labs, participará el 10 de septiembre en un desayuno titulado *Blockchain, más allá de las criptomonedas*. ≡